

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

《雪山で見えにくい時は》

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

《子どもの横断・飛び出しに注意しましょう》

- 子どもの登下校時、放課後は、住宅街や通学路では・・・
- スピードをおさえ、雪山のカゲからの道路横断や飛び出しに警戒しましょう
- 子どもの雪遊びへの危険予測も大切です

運送業の**労災**、とにかく多い、「**転倒・転落・挟まれ**」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

信号待ちの大型トラックに

トラック突っ込む

突っ込んだトラック運転の男性死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/2/8(火) 10:08

7日午後3時前、愛知県の県道で、信号待ちで停車していた大型トラックに、後ろからトラックが突っ込みました。この事故で、突っ込んだトラックを運転していた男性(73)が病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。大型トラックの運転手にけがはありませんでした。

朝6時 薄暗かった 歩いていた高齢女性

軽乗用車にはねられ死亡

◇夜間・早朝は、歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/8(火) 12:10

8日午前6時半ごろ、岐阜県で会社員の男性(47)が運転する軽乗用車が、歩いていた近くに住む女性(88)と衝突しました。女性は、すぐに病院に搬送されましたが、頭などを強く打ち、約1時間後に死亡しました。現場は、見通しの良い直線道路で、事故当時は明け方のため薄暗かったということです。

酒気帯び運転

対向車と衝突して男性にけが負わす

52歳の会社員の男、現行犯逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2022/2/6(日) 21:01

6日午前11時35分ごろ、神奈川県の県道を酒気を帯びた状態で乗用車を運転。対向車と衝突し、運転していた男性(68)の首に軽傷を負わせたとして、乗用車運転の52歳の会社員の男が現行犯逮捕されました。警察によると、容疑を認めている。